

CRÓNICA SALIDA CERRO DE SAN PEDRO-SOTO DEL REAL 5 DE DICIEMBRE

Nueva jornada senderista visitando en esta ocasión el Cerro de San Pedro, pico perteneciente al sistema Central de la península ibérica, más concretamente al municipio de Colmenar Viejo, ubicado a una altitud de 1425 metros. En esta ocasión, la ruta se desarrolló con una afluencia de senderistas muy reducida debido a la complejidad de la misma.

El frío de la mañana nos recibió en el aparcamiento del Cerro de San Pedro. En dicha ubicación, facilitamos pequeñas pinceladas sobre la fauna, flora y lugares de interés mientras realizamos ejercicios de activación para estar a la altura que demandaría la ruta. Con la presencia de algunos rayos de sol que se abrían paso entre las nubes de color oscuro con amenaza de precipitación, el grupo reducido comenzó el reto lleno de energía, expectación e ilusión.

Tomamos sendero flanqueados por la flora característica de la zona, con ejemplares de encina, fresno o sabinas principalmente. Sabíamos a lo que nos enfrentábamos y pronto el terreno nos puso a prueba. En los primeros 500 metros superamos un desnivel importante, cogiendo altura de manera rápida, todo ello acompañado de pequeños descansos que haríamos hasta llegar a lo alto del cerro. En estos momentos de recobrar el aliento, nos giramos y disfrutábamos de todo aquello que el día nos dejaba ver, como La Pedriza, el embalse de Santillana y pequeños resquicios de La Najarra y el Puerto de la Morcuera.

Una vez superado el primer tramo de la subida y echado un trago de agua, disfrutamos de un tramo efímero del sendero en llano, para posteriormente proceder nuevamente a ganar altitud de manera muy brusca. Menos mal que de vez en cuando pasaban corredores de Trail que nos aportaban mucha energía y sobre todo momentos de risas, puesto que el terreno lo demandaba debido a su exigencia.

Ya superando el segundo y duro tramo, con las diferentes paradas “técnicas” para recobrar fuerzas, podíamos presenciar cerca de nosotros el vértice geodésico del Cerro de San Pedro, ubicado sobre un óvalo con perfecta forma construido con piedras de granito. En este momento, disfrutamos de todo aquello que podíamos observar desde este punto acompañados por una mejora significativa de la climatología, que nos permitió apreciar zonas y aspectos que durante la subida pasaron desapercibidos.

Tras disfrutar de nuestro almuerzo en este enclave estratégico militar, presenciamos la Cuerda Larga, puerto de la Morcuera, La Najarra, puerto de Canencia, La Pedriza y los embalses de Santillana y Pedrezuela, además de avistarse Madrid capital. Antes de iniciar la bajada, tras tomar unas fotos para el recuerdo, los senderistas dejaron su sello en un libro de firmas situado en una caja metálica en la colina del cerro, facilitado por el Ayuntamiento de Colmenar Viejo.

Por último, a un paso tranquilo y disfrutando de unas fantásticas vistas, procedimos a volver a nuestro punto de encuentro, donde realizamos diferentes ejercicios de estiramientos tras la dura batalla a la que habíamos hecho frente, atendiendo de manera permanente a lo que nos exponía el terreno en cuanto a dificultad.

Salida muy agradable pese a la poca asistencia ante un reto difícil como el de hoy, pero esta salida nos dejó algo claro: A veces lo más valioso no es el llegar, sino el camino recorrido que hacemos juntos. Toca descansar para hacer frente a la última salida antes de las esperadas navidades.







